

# La peste des écrevisses

## LES BONS GESTES !

La peste des écrevisses est présente sur le territoire des UsseS. Elle est fatale pour les populations d'écrevisses autochtones (natives) du territoire, populations protégées nationalement du fait de leur déclin.

**Pour éviter de propager la peste des écrevisses, voici les gestes à appliquer :**



**Éviter de marcher dans les cours d'eau**



**Utiliser du matériel et des vêtements désinfectés\***



**Éviter toute activité (bûcheronnage, travaux...) avec du matériel exposé dans les cours d'eau impactés**

\*désinfection au désogérme de type Microchoc (en pulvérisation) ou à l'alcool.  
Attention à bien laisser sécher le matériel une fois désinfecté.

